

Fecha:

2.2 JUL. 2019

Hora:

Página 1

## MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA PARA SU DEBATE Y VOTACIÓN EN EL PRÓXIMO PLENO ORDINARIO DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ZARAGOZA

Reiteradamente los ciudadanos de Zaragoza han venido manifestando como una de sus principales preocupaciones el estado de la limpieza de la ciudad

La limpieza es una de las principales demandas de los ciudadanos a las instituciones, lo que refleja el mandato de mantener una ciudad agradable, cuidada, salubre y limpia.

Sin embargo el servicio de limpieza no ha sido capaz de resolver ese mandato y así se refleja en la negativa percepción que los ciudadanos tienen de el.

En los barómetros de los servicios públicos, este servicio es uno de los que peores valoraciones recibe por parte de la ciudadanía.

Este deterioro de la percepción del servicio publico se ha venido agudizando en el ultimo mandato municipal, el anterior equipo de gobierno incidió en el conflicto entre contratas y trabajadores. La calidad de los servicios quedo condicionada a una política de máximos en la que el objetivo no era tanto mejorar la calidad de los servicios sino conseguir determinados logros en materia simbólica e ideológica.

Es una tendencia habitual en la actividad política el descargar la responsabilidad propia en terceros, en este caso las contratas o el comportamiento incivico de los ciudadanos. Menos habitual es el reconocimiento de la responsabilidad propia en lo relativo a los problemas que atañen a la ciudadanía y que están afectados directa o indirectamente por la gestión política.

La política debe ser capaces de dar soluciones, y los políticos trabajar para implementarlas independientemente de la posición que se ocupe en las instituciones. Tanto el PSOE como los grupos que ahora ostentan el gobierno de la ciudad sostuvieron la necesidad de mejorar el servicio de limpieza, reconociendo el problema que supone para la ciudad el deficiente nivel actual

Ante tal déficit se planteó por los grupos de la oposición de la anterior corporación, la necesidad de acometer un Plan de Choque de limpieza, que permitiera revertir la situación a la que se había llegado en Zaragoza. Tomando especial consideración a la necesidad de revisar junto a la contrata de limpieza las necesidades humanas, técnicas y económicas que permitieran incrementar de manera objetiva el estado de limpieza de la ciudad.

Página 2

Entendiendo que existe un importante grado de consenso político respecto de la necesidad de urgir al Ayuntamiento a realizar un esfuerzo para mejorar el estado de la ciudad, mejorando la limpieza de sus aceras, luchando contra los efectos de la vandalización, los excrementos de los animales y la acumulación de residuos de tipo forestal y arbóreo.

Por todo ello, el Grupo Municipal Socialista, presenta ante el Pleno del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza la siguiente

## MOCIÓN

- Instar al Gobierno de la ciudad a acometer con urgencia un plan de choque para mejorar el estado global de la limpieza de la ciudad.
- Instar al Gobierno de la ciudad a disponer de los recursos suficientes para mantener el espacio publico limpio y cuidado
- Instar al Gobierno de la ciudad a realizar las tareas de concienciación ciudadana para fomentar las practicas cívicas, higiénicas y de cuidado del entorno publico.

Zaragoza a 22 de Julio de 2019

Pilar Alegría Continente

Portavoz Grupo Municipal Socialista